San Juan de Pasto, Marzo 2 de 2018

DOCTOR
GERMAN DE LA TORRE LOZANO
Gerente General Concesionaria Vial Unión del Sur
Pasto



## Cordial Saludo

Como integrantes del comité de Planes Escolares para la Gestión de Riesgo de la Institución Educativa Municipal Nuestra Señora de Guadalupe presentamos ante su despacho una queja formal en contra del funcionario Ingeniero Miguel Gomez. Las razones por las cuales interponemos queja formal son las siguientes:

Dentro de las políticas que ustedes presentan como su plan de desarrollo está la de brindar bienestar a las comunidades y esto implica que las relaciones interpersonales entre los funcionarios de la concesión y la comunidad sean las mejores de ahí que la forma como se logre la comunicación y los procesos de concertación estén enmarcados dentro de los lasos del respeto y la cordialidad. Desafortunadamente esto parece ser que lo desconoce el señor Ingeniero Miguel Gómez quien en fecha Febrero 16 al presentarnos a las oficina de la concesión a radicar un oficio solicitando se haga un estudio de la situación de accidentalidad que vive a diario los estudiantes y funcionarios de nuestra institución nos dio un trato despectivo y humillante cuando le comentamos la situación objeto de nuestra visita de forma muy despótica nos afirmaba que en nuestra Institución hay unos "VANDALOS" que le estaban rayando la señalización le solicitamos que nos presente las pruebas para tratar el caso con las comisión de convivencia y se haga las respectivas sanciones, no presento absolutamente nada y frente a la solicitud de realizar el estudio de accidentalidad de nuestra institución presenta unas respuesta totalmente humillantes, esto sin lugar a dudas que nos deja una pésima impresión de lo que representa La Concesionaria Vial Unión del sur. Como Maestros al igual que ustedes tenemos en nuestras manos la gran labor de formar niños para que algún día puedan disfrutar de una mejor calidad de vida en eso nos hemos preparado en las universidades pero que pena ver que personas como el señor Miguel Gomez vengan a menospreciar nuestra profesión con sus ínfulas de grandeza no sabemos de qué región del país sea lo que si nos deja claro es que de donde viene parece ser que tratan a la gente de forma déspota y grosera; Nos sentimos muy orgullosos de ser pastusos, de nuestra cultura muy apreciada en otras partes así que el señor Ingeniero Miguel Gomez no puede venir a menospreciarnos de esa manera, respetuosamente nos atrevemos a decir que este señor debe tener un serio problema de personalidad. Esta situación fue comentada a los directivos de la institución y lógicamente que hubo un total rechazo a las afirmaciones y el trato del señor Ingeniero Miguel.

Solicitamos de manera respetuosa que el señor Ingeniero Miguel Gómez se presente a nuestra institución y aporte las pruebas objeto de sus afirmaciones en caso contrario presente las disculpas públicas respectivas y por otro lado invitarlo a que conozca de la labor que se hace a diario con los estudiantes dentro de los cual sin lugar a dudas que no está la de formar Vándalos como afirma este señor.

En espera de una respuesta oportuna y agradeciendo de antemano toda su atención.

Atentamente,

Rectora

POSA CECILIA BUSTOS OMAR BODRIGUES

Comité PEGR

SONIA VARGAS

Comité PEGR